



a personalidad de cada jugadora se plasma en su atuendo y accesorios. /Foto: Meylin Aguillera



Sus atuendos multicolores son de acuerdo a su personalidad y carácter. Patines de cuatro ruedas a la antigua, cascos, protectores, tatuajes y una gran dosis de adrenalina y fortaleza a la hora de medirse a la oponente. En Costa Rica un grupo de chicas dominan el arte del Roller Derby, deporte estadounidense donde dos equipos, en este caso de jóvenes, se miden para saber quienes son las mejores y más rudas del patinódromo. Golpes, caídas y moretones son parte de esta disciplina, en la cual se busca puntuar más que el rival. Al final es solo un juego, cada quien mantienen su estilo, belleza y elegancia hasta la próxima vez que midan en la pista.

